
 

 

 

 

 

 

 

 

 ４月２６日（金）には、授業参観、PTA 総会、懇談会にご参加いただき、ありがとうございまし

た。子どもたちの頑張る姿を見ていただくことができ、私たち職員もとてもうれしく思います。 

 さて、新年度が始まり、１ヵ月と少しが経ちました。１年生の子どもたちは、給食が始まったり、

清掃活動が始まったりと、学校生活にも慣れていっている様子がうかがえます。学年が１つ上がっ

た子どもたちも、学習に遊びに一生懸命向かう姿が見られます。清掃の時などに、下級生にやさし

く教えてあげる上級生の姿を見ると、「子どもたちが成長する『縦のつながり』は、大事だなあ。」

と改めて思います。 

 今月も、本校への教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いします。 
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〇 １年生を迎える会 

 ４月１９日（金）、「１年生を迎える会」と「なかよしグル 

ープ結成式」が行われました。２年生からは、朝顔の種のプレ 

ゼントが贈られ、歓迎のムードが盛り上がります。 

その後、なかよしグループごとに分かれ、班のリーダーが計 

画した遊びを楽しみました。６年生は、リーダーとして、その 

力を発揮してくれました。１年生の子が楽しめるよう、「わか 

る？」と笑顔でやさしく問いかける姿は、啓蒙小学校の最高学 

年としてとても頼もしかったです。 

～児童（６年）の感想より～ 

 
みんな楽しんでくれるかなって心配だった

けど、みんなフレンドリーで、ジャンケン列

車では、いろんな人とすることができました。

はじめは全然笑っていなかった顔がみんなニ

コニコになっていったのでよかったです。 

ぼくは、この会で 1～5 年生たちと仲をと

ても深められたと思います。1 年生が笑顔で

ジャンケン大会をやっていて、ぼくも笑顔に

なりました。これからのたてわり班も楽しく

やっていけるといいなと思います。 

〇 見守り隊交流会 
 ４月２３日（火）、見守り隊の方をお招きし、児童との交流会を行いました。毎日の登下

校を温かく見守ってくださる皆さまを代表して、１０名の方が来てくださいました。お一人

ずつ、立ってくださる場所や、日頃感じておられることなどをお話しされました。「毎朝、

子どもたちの元気なあ 

いさつを聞くことで、 

私たちも元気をもらっ 

てます。」というメッ 

セージもいただきまし 

た。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇  啓蒙音頭講習会 
 ５月２日（木）、啓蒙民謡クラブのみなさんにお越しい 

ただき、啓蒙音頭講習会を行いました。学校での講習会は、 

数年ぶりです。でも、子どもたちは覚えが早く、３０分も 

経つとすっかり踊れるようになっていました。 

こうしてみんなで踊ると心が一つになって楽しいなと改 

めて思いました。体育大会で踊るのが楽しみですね。 

〇 １年生 交通安全教室 
 ５月１３日（月）、１年生の交通安全教室が行われました。残念ながら、雨が降ってい

たので、体育館で行いました。 

はじめに、警察官の方から、道路を横断するときに気を付けることについて教わりまし

た。また、横断歩道で止まってくれた車に、「ペコリン」とお辞儀することも実践しまし

た。警視庁の調査によると、小学生の交通事故では、歩行中の事故が最も多いそうです。

大事な命を守るためにも、道路を歩くときや、自転車を運転するときに注意するべきこと

をご家庭でもぜひ話題にしてみてください。 

 

〇 ６年生 明るい選挙出前授業 
 ５月８日（水）、福井市選挙管理委員会の方をお招きし、選 

挙についての学習を行いました。近い将来、選挙権を得たあか 

つきには、自分たちの一票が社会を変える力になることを実感 

できたようでした。 

「啓蒙市長選挙」を行うという設定で、「政見放 

送」を視聴し、実際に使われている記載台や投票箱 

と同じものも使わせていただきました。 

～児童の感想より～ 

人生で初めて選挙ができて、と

てもよい経験ができました。１票

で大きく変わってしまうので、18

歳になったら、どんどん選挙に参

加したいと思いました。 

選挙について詳しく知るこ

とができ、よい機会だと思いま

した。票数が同じだった時、く

じ引きで決めるのは、ちょっと

不公平だと思いました。 

投票箱が、すごく

ごつくて、南京錠を

使うことも初めて知

りました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


